

*Instituto Científico  
Montessori*

*Coordinador: Elícer Uzías López Chávez*

*Estudiante: Víctor Daniel David  
Luis Luján*

*Grado: Cuarto Bachillerato*

*Tema: La fuerza y el derecho  
(ensayo)*

*Clave: 1*

*Línea: Filosofía*

*Sección: Único*

*Fecha de entrega: 2 de agosto de  
2022*

## Sa Introducción

La fuerza y el derecho lo tenemos todos las personas tambien se entiende desde perspectiva practica, tambien las leyes son suprema en la fuerza y como tambien se busca los derechos civiles, como se desarrolla diversos factores, como otras díctiles.

## Desarrollo

La fuerza y el derecho  
derecho no nige por medio de la fuerza y  
los leyes podrían hacerse las fuerzas  
que constituye un objeto en la ciencia  
como el derecho es la autonomía de la  
una norma que incide la fuerza ejerce  
sobre la libertad en los bienes y incluso  
sobre la persona como en clase, lo  
que las empresas se altera conforma a la  
natural y ahí se da la ley natural.

Como decía Platón el que el derecho para  
el es una respuesta humana para contra  
la fuerza como en Guatemala los  
derechos se refiere en los problemas  
como platonico: como se encuentra en  
la sociedad que su capacidad por  
la capacidad económica que tienen mucha  
poder en decisiones públicas y como problema  
es un derecho que no se cumple con  
el fundamento de como proteger al ciudadano.

Como en filosofía es de acuerdo en que  
todos los seres humanos que actua saben  
lo que hacen un fin y con su felicidad,  
el derecho se da la definición en el bien  
y en mal como se produce la alegría y como  
el dolor esos son la personas naturales.

Es la sociedad del hombre construye progre-  
sa sus propios intereses civiles como se le  
conoce intereses civiles a la vida, libertad,  
como la salud y se progresan de sus cosas  
externas como sus vivencias, sus tierras, las casas,

Se publica de la equidad que se establecen  
prenada de brajo la amenaza de castigos  
que disminucion de aquellos intereses civiles.  
Como el estado debe de respetar como los  
derechos individuales como de cada persona.  
Molkerquieu el pensador que la ley es la razon  
humana el debe gobernar toda la tierra el  
limitar el malvado de los estados que da  
la naturaleza, todos se desarrolla un derecho  
adecuado que se tomara en diferentes factores.

## Conclusion

Que si no hay fuerza no se da el derecho y como barrios oportunidades se encuentra la corrupcion que se da en barrios paíse no solo en guatemala se da la corrupcion pero ~~no~~ tener una buena economía pero no social ahí se da buenas beneficios muchas cosas que nos da a conocer en este trabajo más que en nuestra sociedad.